



大甕小学校通信

令和6年 1月12日(金) 文責: 校長 石川 貴義

あけましておめでとうございます。

冬休みの間、児童の事故や事件もなく、3学期の始業式を迎えられたことをうれしく思います。まよめの学期です。一日一日を大切に過ごさせていきたいと思ひます。

キャンドルイベント実施しました。 1月11日(木)



Love for Nippon さんのキャンドルイベントが実施されました。谷本賢一郎さん、山岡トモタケさんのステージに子どもたちはノリノリでした。キャンドルジュンさんからは震災に関する話や、現在の能登半島の様子の話があり子どもたちは聞き入りました。会場が一体になる楽しい時間でした。

能登半島地震災害義援金募金活動について

1月1日に起きた能登半島地震による被害の甚大さはご存じのことかと思ひます。

本校では、児童が主体になって募金活動を行い、被災地への支援と、児童のボランティア精神の高揚をはかりたいと思ひます。

下記の通り実施いたしますのでご協力お願いします。

- 1 代表委員会児童が放送で募金の呼びかけをします。 1月15日～1月17日
- 2 代表委員が朝の会の時に各教室をまわって募金を集めます。 1月18日～1月19日
- 3 集まった募金は日本赤十字社を經由して被災地へ届けます。
募金額については代表委員会が児童に放送などで知らせます。

※ 募金を集める活動は1月18・19日ですのでご協力いただける場合は、当日の朝もたせてください。

休み時間・昼休みの校庭使用法について

今までですと、業間活動以外は児童が自由に校庭使用をしていましたが、
・より多くの児童が、
・より多くの種類の運動や遊びに親しみ、
・より安全に活動できるよう、以下のように改めました。

- ① サッカーで遊ぶことのできる日を月・水・金としました。
- ② 二つのサッカーゴールを、上学年用、下学年用と決め、コーンをおいてラインを示すようにしました。
- ③ いろいろな遊びや運動に取り組むことを勧め、体力運動能力の向上をはかります。
ご理解ご協力よろしくお願いします。

